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《
評
論
》

行
政
團
隊
讓
我
感
到
有
種
專
業
的
傲
慢

θ
費
鴻
泰

謝
謝
主
持
人
，
在
場
的
各
位
先
進
、
貴
賓
!
剛
才
聽
到
朱
教
授
所
講
的
，
基
本
上
我
都
很
相
信
。

他
從
政
府
的
平
預
、
稅
式
的
干
預
，
最
後
鼓
勵
我
們
要
相
信
國
際
化
、
自
由
化
、
民
營
化
，
十
幾
年
來

我
一
直
都
聽
到
這
樣
的
論
點
，
但
是
我
可
以
向
大
家
報
告
，
我
在
立
法
院
愈
久
，
愈
談
愈
害
怕
，
以
下

就
從
我
為
何
害
怕
的
原
因
來
向
大
家
報
告
。

政
府
要
做
任
何
的
改
革
時
一
定
會
有
一
個
理
由
來
美
其
名
，
舉
二
次
金
改
為
例
，
引
用
經
發
會
的

決
策
來
做
為
大
家
的
共
識
。
去
年
在
野
黨
為
了
避
免
二
次
金
改
流
於
圖
利
財
團
，
花
了
很
大
的
工
夫
終

於
把
它
擋
了
下
來
。
剛
才
朱
教
授
的
說
法
，
似
乎
干
預
的
部
分
，
立
法
委
員
扮
演
著
很
重
要
的
角
色
，

但
是
和
各
位
報
告
，
現
在
對
國
家
最
重
要
的
平
預
，
不
是
來
自
於
立
法
院
而
是
行
政
團
隊
。
用
任
何
的



方
法
(
講
道
理
、
辯
論
等
)
，
當
時
我
和
李
紀
珠
、
賴
士
謀
委
員
代
表
和
行
政
團
隊
去
論
辯

。

辯
論
誰
輸

誰
贏
並
不
重
要
，
哪

一
方
所
講
的
論
點
讓
社
會
大
眾
能
夠
接
受
，
學
界
的
朋
友
覺
得
是
對
的
才
要
緊

。

但
是
辯
論
完
之
後
，
行
政
團
隊
似
乎
只
是
給
社
會
大
眾

一
個
交
代
，
他
們
還
是
要
做

。

最
後
會
停
下
來

的
原
因
，
我
們
用
其
它
的
手
段
，
即
其
它
所
有
的
立
法

一
概
不
接
受
、
所
有
的
預
算
全
部
杯
葛
的
方

式
，
我
們
在
立
法
院
變
成

一
個
叢
林
，
每
天
就
是
面
對
這
些
人
到
了
胡
攪
蠻
纏
的
地
步

。

我
覺
得
行
政

團
隊
讓
我
們
感
覺
到
有

一
種
專
業
的
傲
慢
，
但
是
，
專
業
並
不
見
得

二
疋
是
對
的
。

還
有
就
是
官
僚
的

蠻
橫
。當

我
在
財
改
會
問
到
林
全
部
長
與
金
管
會
龔
照
勝
主
委

.. 

「
二
次
金
改
政
策
目
標
的
形
成
，
你
是

否
知
情
?
」
二
個
人
都
不
知
道
二
次
金
改
的
四
大
目
標
是
何
時
形
成
的

。

當
國
票
要
選
董
監
事
時
，
林

全
曾
經
無
奈
地
說
:
「
兩
隻
大
熊
在
打
架
，
小
白
兔
躲
在
旁
邊
不
敢
講
話

。

」
但
事
後
檢
討
，
後
來
拿

到
國
票
金
的
耐
斯
集
團
陳
哲
芳
，
他
的
股
權
只
有

一
點
多
。

我
們
公
股
銀
行
、
國
庫
署
有
六
點
多
，
誰

是
大
熊
誰
是
小
白
兔
，
這
不
是
很
清
楚
嗎
?
我
們
現
在
來
看
，
可
能
是
耐
斯
集
團
送
了
多
少
錢
，
所
以

最
後
拿
到
了
經
營
權

。

所
以
教
我
們
相
信
行
政
團
隊
的
專
業
、
誠
意
，
如
果
引
用
鄧
小
平
的
話
:
「
用

事
實
檢
驗
真
理
」
'
則
你
們
會
如
何
讓
我
們
去
相
信
這
樣
子
的
專
業
團
隊
?

ι社會
公
義
的
建
構
與
追
求

309 



且
竹
簽
「台灣
金
融
的
健
全
化
、
效
率
化
全
球
化

310 

再
舉
一
例
。
彰
化
銀
行
的
資
產

一
兆
多
，
台
新
金
扣
掉
公
股
銀
行
的
錢
後
，
資
產
不
到
二
百
億
，

就
將
可
以
控
制
一
兆
多
的
資
金

。

剛
才
朱
教
授
引
用
葉
銀
華
教
授
的
研
究
，
台

灣
銀
行
最
後
拿
一
百
八

十
億
就
可
以
控
制
二
兆
多
的
資
金
，
跟
各
位
報
告
，
他
們
想
要
做
的
方
法
都
是
真
的
。
銀
行
整
個
的
資

金
大
概
是
二
十
五
兆
，
若
只
用
一
、
二
千
億
拿
到
了
二
十
五
兆
的
經
營
權
，
你
們
認
為
他
們
還
會
有
國

家
、
民
族
、
小
老
百
姓
的
重
責
大
任
嗎
?
再
看
富
邦
集
團
購
併
了
台
北
銀
行
後
，
又
去
投
資
台
灣
大
哥

大
成
為
其
最
大
的
股
東
，
現
在
也
是
錢
櫃

K
T
V

最
大
的
股
東
。
台
灣
有
百
分
之
九
十
的
企
業
來
自
於

中
小
企
業
，
中
小
企
業
也
是
對
台
灣
經
濟
貢
獻
最
多
的

一
群
。

但
是
，
這
些
中
小
企
業
又
分
到
了
多
少

的
資
金
呢
?
我
們
不
要
學
韓
國
，
百
分
之
九
十
五
的
資
金
都
給
了
幾
個
大
財
團

。

當
資
產
分
配
不
均

時
，
很
容
易
就
會
製
造
社
會
的
對
立
，
我
想
請
問
經
濟
學
者
出
身
的
官
員
們
有
沒
有
思
考
過
，
很
多
從

其
它
層
面
所
帶
來
的
一
些
影
響
?

立
法
委
員
當
然
也
有
關
說
的
情
事
，
舉
例
來
講
，
花
蓮
企
銀
。
當

R
T
C

已
經
準
備
要
去
接
管
花

蓮
企
銀
時
，
因
為
有
一
個
團
隊
用
外
資
買
入
的
方
式
，
把
注
二
、
三
十
億
想
買
下
其
經
營
權

。

如
果
說

R
T
C

一
接
管
，
那
三
十
至
五
十
億
就
不
見
了
，
投
資
者
的
錢
就
不
見
了
，
中
間
就
是
涉
及
到
有
去
和

金
管
會
銀
行
局
遊
說
。
而
這
就
是
社
會
公
義

。

我
們
再
談
國
票
，
當
去
年
台
灣
銀
行
投
資
了
二
八
五

億
，
台
灣
銀
行
的
董
事
長
、
現
任
的
財
政
部
長
可
能
會
被
約
談
。
我
跟
大
家
報
告
，
至
少
有
三
家
銀
行



的
董
事
長
或
總
經
理
跟
我
說
，
去
年
的
那
個
擔
保
品
有
問
題
，
台
銀
、
國
庫
署
就
是
逼
著
他
們
要
去
貸

款
，
你
說
這
裡
面
沒
有
問
題
，
我
實
在
無
法
說
服
自
己
也
無
法
取
信
社
會
大
眾

。

社
會
上
的
很
多
問
題
，
我
認
為
根
本
上
還
是
要
對
人
民
來
負

責
。
曾
教
授
在
稅
法
的
改
革
上
做
了

很
多
的
努
力

。

稅
法
也
真
的
需
要
重
新
地
檢
視

一
次
，
尤
其
是
所
得
稅

。

銀
行
營
業
稅
百
分
之
五
到
百

分
之
二
有

一
個
理
由
，
百
分
之

二
原
來
到
民
國

一
百
年
就
要
消
失
，
我
和
各
位
報
告
，
至
少
我
和
李
紀

珠
委
員
，
我
們
在
財
委
會
堅
持

一
定
還
要
再
繼
續
，
但
是
現
在
還
沒
有
回
到
國
庫
，
現
在
讓
它
留

一
個

像
信
保
基
金

一
樣
的
，
銀
行
出
了
問
題
要
繼
續
擺
在
那
裡
'
這
裡
面
，
稅
法
有
公
平
性
嗎
?
我
覺
得
，

當
我
們
要
相
信
政
府
時
，
政
府
也
必
須
讓
我
們
可
以
信
得
過
，
人
民
也
才
會
相
信

。

所
以
我
們
真
的
很

希
望
，
台
灣
的
金
融
能
夠
國
際
化
、
自
由
化
、
民
營
化
，
這
是
最
好
的

一
個
方
向
，
但
是
，
要
讓
人
民

相
信
!
也
就
是
說
，
政
府
要
本
著
誠
信
與
專
業
，
加
上
要
有

一
顆
為
人
民
、
後
代
子
孫
負
責
任
的
心

。

二
次
金
改
的
財
團
化
疑
慮
，
在
我
們
的
腦
海
裡
還
無
法
消
除
時
，
我
是
覺
得
現
在
應
該
要
暫
緩
，

要
把
法
條
好
好
建
立
然
後
再
付
諸
執
行

。

各
種
金
融
相
關
法
令
不
缺
，
但
是
有
多
少
人
真
正
相
信
台
灣

的
這
些
法
?
相
信
國
家
會
認
真
地
執
行
那
些
法
?
所
以
我
覺
得
，
當
開
發
金
控
出
了
問
題
時
，
當
時
龔

照
勝
主
委
在
上
個
會
期
告
訴
立
委
們
要
成
立
審
計
委
員
會
，
剛
好
我
們
懷
疑
這
個
案
例
有
內
線
交
易
、

有
假
外
資
、
五
鬼
搬
運

。

現
在
證
明
至
少
其
監
察
人
是
不
髒
的
，
我
們
是
否
可
以
要
求
由
其
先
開
始
成

一社會
公
蠢
的
建
構
與
追
求
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立
審
計
委
員
會
，
龔
主
委
說
，
它
沒
有
強
制
性
，
只
能
去
建
議
，
到
明
年
開
發
開
董
監
事
會
議
後
再
看

看
明
年
要
不
要
做
。
開
發
確
實
有
問
題
，
但
是
現
在
政
府
的
執
行
是
到
了
哪
一
階
段
了
?
所
以
，
我
想

身
為
人
民
，
還
是
希
望
政
府
必
須
要
讓
人
民
能
夠
相
信
，
不
要
用
行
政
的
特
權
或
專
業
的
傲
慢
來
告
訴

人
民
決
策
是
對
的
，
人
民
在
對
錯
的
判
斷
上
，
心
中
自
有
一
把
尺
。
所
以
我
今
天
對
於
朱
教
授
報
告
的

評
論
是
，
在
理
論
上
都
是
對
的
，
但
是
在
實
務
上
可
能
我
們
要
認
真
地
再
思
考
一
下
。


